



13 Pièces

680 m²

Réf. 82511922

67 000 €

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans le quartier très prisé de Super Cannes, cette villa possède une très belle vue mer panoramique et des prestations haut de gamme. Elle comprend un double séjour ouvrant sur terrasse vue mer, une cuisine américaine entièrement équipée, une salle à manger, une chambre de maitre avec salle de bain/douche et dressing en-suite, une chambre avec 2 lits simples et un lit pour bébé accompagnée de sa salle de douche et de son dressing en-suite, 3 chambres ouvrant sur le jardin avec salle de douche en-suite, une cave à vin, un sauna, un cinéma, un hammam avec douche, une salle de gym, et une ...

Located in the very popular area of Super Cannes, this villa has a very beautiful panoramic sea view and high-end services. It includes a double living room opening onto a sea view terrace, a fully equipped American kitchen, a dining room, a master bedroom with en-suite bathroom/shower and dressing room, a bedroom with 2 single beds and a baby bed with its en-suite shower room and dressing room, 3 bedrooms opening onto the garden with en-suite shower room, a wine cellar, a sauna, a cinema, a hammam with shower, a gym, and a games for children. The property also has an independent guest house ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

